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Protokoll zur Ortschaftsratsitzung vom 28.04.2021 
 

Ort:   Kahnsdorf 
Zeit:   18.30 Uhr – 20.20 Uhr 

 
Teilnehmer: Claus Meiner, Heidrun Müller, Thomas Meckel, Werner Winkler, 

Sigrun Milbradt-Fobian  
 

Gäste:  laut Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung/ 
Themen:  laut Einladung  

 
 

1) Eröffnung/ Begrüßung 
Der OV begrüßte zu Beginn der Sitzung die Mitglieder des OR, den BM, Herrn 
Hellriegel und GR Herrn Günther. LVZ Herr Neumann hatte anderen 
Termin. 
Protokoll OR Sitzung vom 10.03.21wurde nochmals besprochen und zu einigen der 
in der Sitzung von Großzössener Bürgern gestellten Fragen hatte der BM gleich 
geantwortet. So unter anderen, fehlende Hundetoiletten ergänzt in Großzössen, 
Ortsbeleuchtung mangelhaft wurde geprüft und erledigt, ehemalige Schule , 
Eigentümer hat Kameras mit 360° Einblick ins Dorf-Überprüfung durch GV, trifft 
nicht zu , Einblick nur in sein Gelände! 
OR verlegte einstimmig nächste Sitzung vom 05.05.21 auf den 19.05.21, 
Ort Lobstädt 
 

2) Bürgerfragestunde 
infolge keiner weiteren Gäste aus dem Ort ging es zum Punkt 3 
 
3) Lt. Einladung 
OV verlas die Mail vom Herrn Günther (08.04.21), wo er um folgende Themen zur 
Behandlung im OR gebeten hat: 
 - Beschwerden infolge Geruchsbelästigung Biogasanlage und Thema Verkauf 
 - Präsensveranstaltung Windpark Neukieritzsch + Solarpark Witznitz 
 
Es fand eine sehr rege Diskussion zwischen allen Beteiligten statt, wo es aber zum 
Windpark Neukieritzsch eine Veranstaltung am 19.04.21 in der Parkarena durch die Mibrag 
gab. 
Thema Biogasanlage wurde von den Anwesenden analysiert, weshalb es zur 
Geruchsbelästigung kommt. Da in Kahnsdorf keine Tiere mehr sind, wird die Gülle aus 
anderen Ställen zugefahren und in die noch immer offenen Behälter gepumpt, wo es 
natürlich auch zu Aufwirbelungen kommt. Fehlende Abdeckplanen wurden vor Jahren 
schon zugesagt durch Eigentümer, nichts realisiert!! 
Da es auch noch kein Grünfutter, Mais oder Getreide gibt, wird Silage in Behälter gefüllt, 
was natürlich auch einen beißenden Geruch hat. Dazu kommen die Transporte zu 
ungewöhnlichsten Zeiten (auch Nachts)!! 
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Der BM hat mehrmals versucht Kontakt zu den Betreibern zu bekommen, wenig oder gar 
keine Reaktion erhalten! 
Der OR wird sich auch Problem annehmen und nach vernünftigen Lösungen suchen. 
 
Fehlende Präsenzveranstaltung zum Solarpark - hier wurde sich auf eine Veranstaltung am 
  10.06.21 um 19 Uhr geeinigt, 
  Ort: Hafen Hainer See aufgrund Coronamaßnahmen. 
 
OR wird sich dazu mit der Firma Moeve On dazu noch in Verbindung setzen, betreffs 
Einladung/ Organisation. 
 
Im Anschluß brachte der OV nochmal die Meinung vom OR zum Solarpark zum Ausdruck, 
wo es verschiedene Wortmeldungen gibt. Diese sind wie folgt: 
 
- es ist eine Chance für die Region nach dem Kohleausstieg 
- aber ist der Boden wirklich so schlecht (es gibt keine Bodenbewertungszahl, da 
 Bergbaufolgelandschaf/ Aufkippung), dass man ihn nicht mehr landwirtschaftlich 
oder für eine Waldpflanzung nutzen kann? 
 
Insgesamt wurde aber das Konzept von den Anwesenden als sehr durchdacht und stimmig 
eingeschätzt. 
 
BG Kahnsdorf Nord: 
- OV gab Erläuterungen zum Stand der Erschließungs- und Bauarbeiten anhand von 
 zugestellten Unterlagen der Gemeinde. Der BM ergänzte und erklärte die 1. 
 Änderungen zum Bebauungsplan, den Beschluss vom 23.03.21 im GR. 
 
Info zur Kegelbahn: 
- In einen Telefonat mit Herrn Dietrich berichtete er, dass es viele fleißige Helfer gab, 
 die Kegelbahn auch Dank Fördermittel vom Land und Bereitstellung  
 automatische Aufstellanlage durch Gemeinde fasst fertig ist 
 
Vereinsbildung im Ort: 
- OR Frau Müller berichte telefonisch, dass einige Gespräche mit verschiedenen 
Personen/ Gruppen gelaufen sind, stellt sich aber z.Zt. schwierig dar, alle Interessen unter 
einen Hut zu bringen 

 
4) Sonstiges/ Infos folgende Themen besprochen: 
- Grundschule Lobstädt Erneuerung AW Leitung und Trockenlegung, was ist hier 
 vorgesehen? BM gab Auskunft 
- Gibt es Fortschritte in Punkte Beräumung "Gelände Erfkamp"? 
 Laut BM hat es außer eines Telefonates keine Bewegung gegeben. 
 OR macht sich Gedanken, wie es dort weiter gehen kann. 
- Beschluß zur Nutzungsänderung Schießplatz Breunsdorf durch Polizei; OV würde 
versuchen mit Verantwortlichen ins Gespräch zu kommen um sich , wenn möglich, in einen 
Vororttermin auf den Gelände ein Bild mit OR/ GR zu machen  
 
Zum Schluß bedankte sich der OV bei allen Anwesenden der Sitzung für die offene, rege u. 
konstruktive Diskussion. 

 

 
Claus Meiner 
Ortsvorsteher Lobstädt/ Großzössen/ Kahnsdorf 


